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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA OCHO DE MAYO DE DOS MIL TRECE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día ocho de mayo de dos mil trece a la hora dieciocho y cuarenta minutos, con la presencia de los Sres. 
consejeros Elicabe, Olguín, Peschiutta, Menso, Mangupli, Pilatti, Silvia Barrionuevo, Scocco, De la Fuente, Coronel, 
Vianna, Chiosso, Dominguez, Banhos y Bosetti se inicia la Sesión Ordinaria con la presidencia de la Sra. decana arq. 
Elvira Fernandez y la actuación como secretario del Sr. secretario general arq. Orlando Ferraro, para el tratamiento del 
siguiente orden del día:  

 

1. FIRMA DE ACTAS 

 
Los Sres. Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria del día veinticuatro de abril de dos mil trece.  
 

1. INFORME DE LA DECANA: 

 
PROPUESTA DE INFORME AL FINALIZAR LA SESIÓN 
La Decana propone realizar el Informe al finalizar la Sesión, para agilizar el tratamiento de los Temas del Orden del Día. 
 

2. DESPACHO DE COMISIONES 

 

2.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
CONCURSOS CON DICTAMEN DEL JURADO 

1. 38178/2012 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO CARGOS DE PROF. ASISTENTE CÁTEDRA DE 
INSTALACIONES II A (2 CARGOS DEDIC. SIMPLE) 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: ACEPTAR LO DICTAMINADO POR EL JURADO DE ESTE CONCURSO, INTEGRADO POR EL ARQ. HUGO 
PASETTI, PROF. TITULAR, ARQ. LAURA COLLET Y ARQ. EDUARDO FERNANDEZ, DE LAS EVALUACIONES 
EFECTUADAS QUE CONCLUYE CON EL SIGUIENTE ORDEN DE MÉRITO: 1º. ARQ. ASTRID FLAVIA CEBALLOS. 
FIRMAN: MENSO, SOTTANO, ALIAGA. 
APROBADO  

 

2. 39657/2012 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PARA CUBRIR CARGOS DE PROF. ASISTENTE EN 
LA CÁTEDRA DE INSTALACIONES II B (2 CARGOS DEDIC. SEMIEXCL. Y 5 DEDIC. SIMPLE) 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: ACEPTAR LO DICTAMINADO POR EL JURADO DE ESTE CONCURSO, INTEGRADO POR LOS PROF. ARQS. 
MARISTANY, RIONDET Y CODINA, DE LAS EVALUACIONES EFECTUADAS QUE CONCLUYE CON EL SIGUIENTE 
ORDEN DE MÉRITO:  
1. ANGIOLINI, SILVINA 
2. BRANCO, CLAUDIA 
3. DURÁN, MARCELO 
4. CARRIZO MIRANDA, LORENA 
5. ÁVALOS, PABLO 
6. VARAS, MARTÍN 
FIRMAN: MENSO, SOTTANO, ALIAGA. 
La consejera arq. Scocco pregunta si queda un cargo vacante. 
El Secretario responde que queda un cargo vacante porque el llamado a Concurso es para siete cargos, y sólo se presentaron 
seis postulantes. 
APROBADO  
 

2.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
LLAMADOS A CONCURSO 

1. 10183/2013 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ADJUNTO 
PARA LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA II A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORDEN. Nº 8/86, ART. 5, Y LUEGO DE REALIZADO EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES  SUPLENTES 
1. ARQ. DIEGO CECONATO   ARQ. JOSÉ MARÍA OCHOA  
2. ARQ. SILVIA BONETTO  ARQ. LUCAS PERÍES    
3. ARQ. ESTELA BEATRIZ BOSCARINO (U.N.T.)   ARQ. MARINA GARCÍA AZCARATE (U.N.T.) 
OBSERVADORES ALUMNOS 
MARÍA BELÉN CLARIÁ SOMARE  JULIÁN HORACIO MALDONADO 
OBSERVADORES EGRESADOS 
ANIBAL ANTONIO BARDOSSY  FEDERICO ANTÓN 
FIRMAN: BANHOS, TÁRTARA, SILVIA BARRIONUEVO, MARISTANY, AYESA, ÁVILA, CHIOSSO. 
El consejero arq. Olguín comunica que el arq. Bardossy, designado como Observador Egresado, revista en un cargo docente. 
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El Secretario propone que se reemplace al arq. Bardossy por el Suplente arq. Antón. 
La consejera arq. Barrionuevo señala que además hay que designar un Suplente del arq. Antón. 
Se realiza el sorteo correspondiente, de la lista de egresados en condiciones de ser observadores de concursos, contenida en 
el Expediente. 
APROBADO CON LA SIGUIENTE MODIFICACIÓN: SE REEMPLAZA AL OBSERVADOR EGRESADO TITULAR ARQ. 
ANIBAL ANTONIO BARDOSSY, POR SU SUPLENTE ARQ. FEDERICO ANTÓN Y SE DESIGNA COMO SUPLENTE DEL 
ARQ. ANTÓN AL ARQ. LUCIANO MARTÍN ABBA  

 

2. 16178/2013 - PROF. TITULAR MORFOLOGÍA I B. SOLICITA COBERTURA DE CARGOS DE PROF. ASISTENTE. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORDEN. Nº 55/96, ART. 14, Y LUEGO DE REALIZADO EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
TITULARES SUPLENTES 
1. ARQ. RAÚL CALVIMONTE  ARQ. SILVIA BONETTO  
2. A ELECCIÓN DE LOS CONCURSANTES 
3. ARQ. JORGE GALÁN  ARQ. ADRIANA INCATASCIATO 
OBSERVADORES ALUMNOS 
MARÍA CONSTANZA TORRES BETIANA GHIRARD ARAMBURU 
OBSERVADORES EGRESADOS 
MARÍA GABRIELA FERRERAS MARGARITA MARÍA CORNEJO JOVANOVICS 
FIRMAN: BANHOS, TÁRTARA, SILVIA BARRIONUEVO, MARISTANY, AYESA, ÁVILA, CHIOSSO, COLAUTTI, RUATA. 
APROBADO  

 

3. 57242/2012 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO CARGO DE PROF. ASISTENTE CÁTEDRA DE 
ESTRUCTURAS II A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: HACER LUGAR A LO SOLICITADO POR SECRET. ACADÉMICA EN FS. 10, Y MODIFICAR LA CANTIDAD DE 
CARGOS A CONCURSAR EN EL LLAMADO DE REFERENCIA, QUEDANDO A CUBRIR: 1 (UN) CARGO DE PROF. 
ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. Y 3 (TRES) CARGOS DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE. 
FIRMAN: BANHOS, TÁRTARA, MARISTANY, COLAUTTI, RUATA, ÁVILA. 
APROBADO  
 
ACADÉMICAS 

4. 17364/2013 - CÁTEDRAS DE MORFOLOGÍA I B Y ARQUITECTURA I C. SOLICITAN AVAL ACADÉMICO PARA LA 
REALIZACIÓN DEL 2º SEMINARIO DOCENTE DE ARTICULACIÓN. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA ACTIVIDAD DE REFERENCIA REALIZADA. 
FIRMAN: BANHOS, TÁRTARA, MARISTANY, CHIOSSO, SILVIA BARRIONUEVO, RUATA. 
La consejera arq. Barrionuevo explica que el Evento ya se realizó. 
El consejero arq. Menso señala que la solicitud es extemporánea. 
APROBADO  

 

5. 18323/2013 - DIRECTORA ESCUELA DE GRADUADOS. ELEVA ACTA COMITÉ ACADÉMICO DEL DOCTORADO 
EN ARQUITECTURA (REEMPLAZO DEL DR. GUSTAVO ORTIZ POR EL DR. ALFREDO VISINTINI) 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: ACEPTAR LA RENUNCIA DEL DR. GUSTAVO ORTIZ, AL COMITÉ ACADÉMICO DEL DOCTORADO EN 
ARQUITECTURA, Y DESIGNAR EN SU REEMPLAZO AL DR. ALFREDO VISINTINI. 
FIRMAN: TÁRTARA, COLAUTTI, RUATA, ÁVILA, AYESA, CHIOSSO, SILVIA BARRIONUEVO, RUATA. 
APROBADO  
 

3. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
VARIOS 

1. 19406/2013 – CONSEJERA ESTUDIANTIL CECILIA BANHOS. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN DE 
DISPONIBILIDAD EDILICIA Y USO DE ESPACIO FÍSICO PARA REALIZAR TAREAS ACADÉMICAS. 

El consejero Vianna solicita que el expediente pase a tratamiento de las dos Comisiones, pero que cada una de ellas lo estudie 
en forma independiente, sin reunirse en conjunto. 
La consejera Banhos, como integrante de la Comisión de Enseñanza, solicita que se trate primero en esa Comisión para 
explicar el Proyecto. 
PASA A COMISIONES DE ENSEÑANZA Y VIGILANCIA Y REGLAMENTO  
 

4. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 RESOL. Nº 292/13.  

 RESOL. Nº 293/13.  

 RESOL. Nº 300/13. ESTABLECER QUE LA COBERTURA DE LOS 60 CARGOS CORRESPONDIENTES AL PRESENTE 
AÑO SE EFECTUARÁ EN FUNCIÓN DE LA ANTIGÜEDAD EN LAS FUNCIONES NO DOCENTES DEL PERSONAL 
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COMPRENDIDO EN LOS ALCANCES DEL ACTA DE PARITARIA LOCAL N° 3, A SABER: CONTRATADOS EN 
RELACIÓN DE DEPENDENCIA: EQUIPARADOS A CATEGORÍAS DEL CCT 366/06 O CON RETRIBUCIÓN FIJA, CON 
INGRESO ANTERIOR AL 01/10/07. PERSONAL QUE CUMPLE FUNCIONES NO DOCENTES Y SE ENCUENTRA 
DESIGNADO EN CARGOS DOCENTES, CON ANTERIORIDAD AL 01/10/07. EN ESTOS CASOS SE CONSIDERARÁ LA 
ANTIGÜEDAD ACUMULADA EN LAS FUNCIONES NO DOCENTES. PERSONAL QUE HUBIERE INGRESADO COMO 
PASANTE O MEDIANTE CONTRATOS DE LOCACIÓN DE SERVICIOS HASTA EL 30/09/07 INCLUSIVE Y QUE A LA 
FECHA ESTÉ CONTRATADO CON FUNCIONES NO DOCENTES EN RELACIÓN DE DEPENDENCIA. EN ESTOS 
CASOS, AL SOLO EFECTO DE DETERMINAR LA COBERTURA DE LOS REFERIDOS 60 CARGOS, LA ANTIGÜEDAD 
SE COMPUTARÁ DESDE EL INICIO DE LAS PASANTÍAS O CONTRATOS DE LOCACIÓN DE SERVICIOS.  

La Decana emite informe al finalizar la Sesión. 

 RESOL. 312/13. EXPTE. 25539/11.  

 RESOL. Nº 328/13.  

 RESOL. Nº 345/13.  

 RESOL. Nº 346//13.  

 RESOL. Nº 347/13.  

 RESOL. Nº 348/13.  

 RESOL. Nº 349/13.  

 RESOL. Nº 350/13.  

 RESOL. Nº 351/13.  

 RESOL. Nº 352/13.  

 RESOL. Nº 353/13.  

 RESOL. Nº 354/13.  

 RESOL. Nº 355/13.  

 RESOL. Nº 356/13.  

 RESOL. Nº 357/13.  

 RESOL. Nº 358/13.  

 RESOL. Nº 359/13.  

 RESOL. Nº 360/13.  

 RESOL. Nº 361/13.  

 RESOL. Nº 362/13.  

 RESOL. Nº 363/13.  

 RESOL. Nº 364/13.  

 RESOL. Nº 365/13.  

 RESOL. Nº 366/13.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RESOL. Nº 595/13.  

 RESOL. Nº 750/13.  

 RESOL. Nº 752/13.  

 RESOL. Nº 754/13.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.3. DE LA FAUD 

 

 20440/2013 – SECRETARÍA ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL DEPARTAMENTO DE 
TECNOLOGÍA CORRESPONDIENTE AL ARQ. GUILLERMO BODENBENDER. 
 

 20527/2013 - SECRETARÍA ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL DEPARTAMENTO DE 
TECNOLOGÍA CORRESPONDIENTE AL D.I. PABLO PEREZ. 
 

 20526/2013 - SECRETARÍA ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL DEPARTAMENTO DE 
TECNOLOGÍA CORRESPONDIENTE AL D.I. ÁLVARO ANGULO LOPEZ. 
 

 20524/2013 - SECRETARÍA ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL DEPARTAMENTO DE 
TECNOLOGÍA CORRESPONDIENTE A LA ARQ. MARÍA EUGNIA FERNANDEZ SÍVORI. 
 

 20435/2013 - SECRETARÍA ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL DEPARTAMENTO DE 
TECNOLOGÍA CORRESPONDIENTE AL ARQ. GUSTAVO DANIEL MARZO. 
 

 20438/2013 - SECRETARÍA ACADEMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL DEPARTAMENTO DE 
TECNOLOGÍA CORRESPONDIENTE AL ARQ. JORGE CARLOS BRUHN. 

 

 20433/2013- SECRETARÍA ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL DEPARTAMENTO DE 
TECNOLOGÍA CORRESPONDIENTE A LA ARQ. MARIANA GATANI. 



 4 
 

 

 20523/2013 - SECRETARÍA ACADEMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL DEPARTAMENTO DE 
TECNOLOGÍA CORRESPONDIENTE AL ING. CARLOS QUAGLIOTTI. 

 

 20451/2013 - SECRETARÍA ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL DEPARTAMENTO DE 
TECNOLOGÍA CORRESPONDIENTE AL D.I. CLAUDIO DUCA. 

 

 20447/2013 - SECRETARÍA ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL DEPARTAMENTO DE 
TECNOLOGÍA CORRESPONDIENTE AL ARQ. HÉCTOR CERRITO. 

 

 20444/2013 - SECRETARÍA ACADÉMICA. ELEVA INFORME DEL COMITÉ EVALUADOR DEL DEPARTAMENTO DE 
TECNOLOGÍA CORRESPONDIENTE A LA ARQ. PATRICIA ALBA RUSSO. 

SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

6.  RESOLUCIONES DECANALES DESDE EL Nº 358 HASTA EL Nº 408   

 

7.  RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 358, 360, 362, 365, 369, 372, 373, 381, 392, 396, 401, 
404, 408   

 
APROBADAS 
 

8.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 
LOS CONSEJEROS NO PRESENTAN TEMAS 
 
INFORME DE LA DECANA 

 SUBSIDIO PARA ARQUISUR 
La Decana informa que se gestionó ante el Secretario de Políticas Educativas Martín Gil, la adjudicación de un subsidio de 
dinero para la Facultad, para los gastos de la realización del ARQUISUR, y que se aprobó la entrega de trescientos mil pesos, 
con lo cual se puede afrontar esa actividad que demanda egresos y que no se puede cobrar.  
 
 CARGOS NO DOCENTES 
La Decana informa que, referente al Acta Paritaria que menciona la Resolución del Consejo Superior Nº 300/13, la Facultad 
recibió dos cargos. Dice que uno de ellos, por jubilación de su titular, se desdobló en dos cargos con categoría siete, y que se 
calcula que a fin de año se recibirán otros dos cargos, de los cuarenta que se disponen para toda la Universidad. 
Señala que la Planta No Docente cuenta con ochenta cargos, y que no ha crecido pese al aumento del número de estudiantes, 
que son más de diez mil. A su vez menciona que no se considera conveniente la modalidad de contratar personal para realizar 
tareas administrativas, sino que se deben tratar de incrementar los cargos de planta.  

 
 CONVENIO CON LA MUNICIPALIDAD DE MINA CLAVERO 
La Decana informa que se firmó un Convenio con la Municipalidad de Mina Clavero, para la realización de un estudio 
preliminar de impacto en áreas no pobladas. 

 
 ENTREGA TÍTULO DR. HONORIS CAUSA A LUIS INÁZIO “LULA” DA SILVA  
La Decana comunica que el Rector formula invitación para el Acto, que se realizará el día viernes diecisiete de mayo en el 
Senado de la Nación en Buenos Aires, en el que seis universidades nacionales, incluida la U.N.C. y la Facultad 
Latinoamericana de Ciencias Sociales, entregarán los Doctorados Honoris Causa al ex mandatario “Lula” Da Silva, que le 
otorgaron mientras estaba en ejercicio de la Presidencia de la República Federativa de Brasil.  
 

 CONGRESO INTERNACIONAL CIDI  
La Decana entrega a los Consejeros las invitaciones especiales para el Congreso Internacional Innovación en Arquitectura y 
Diseño, que se realizará los días veintiuno, veintidós y veintitrés de mayo en Espacio Quality, y aclara que para asistir deben 
hacer la acreditación correspondiente.  
 

 TEMA REFERENTE AL TRATAMIENTO DE RESIDUOS EN CIUDAD UNIVERSITARIA 
La Decana solicita al consejero arq. Pilatti, como miembro de la Gasus (Gestión Ambiental Sustentable), un informe referente 
al Tema de residuos en la sede Ciudad Universitaria. 
El consejero arq. Pilatti informa que hay dos empresas y una cooperativa que realizan la recolección de residuos dos veces 
por día y los acumulan en una zona detrás del Comedor Universitario. 
Por otro lado, señala que está en estudio la posibilidad de separar los envases Pet, de los desechos orgánicos, porque 
constituyen un volumen grande dentro de los residuos en general, y que se están realizando gestiones con empresas 
recicladoras de plásticos. A su vez dice que es necesario preparar un programa, estudiar la logística, crear los puntos de 
generación para la acumulación de los envases, y contar con una prensa para hacer los fardos. Pero sostiene que, como  se 
trata de una inversión no redituable, no es fácil lograr ese cometido porque hay contratos con empresas que hacen la 
recolección de residuos.  
La Decana pregunta si se puede organizar alguna campaña, y cómo podría participar la Facultad. 
El consejero arq. Pilatti menciona, en otro orden, que se colocaron contenedores para papeles en los edificios, y que se alienta 
a los alumnos a presentar los trabajos académicos en papeles ya utilizados en una de sus carillas. También señala que en la 
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Facultad de Artes hay un proyecto orientado en esa dirección, y que se autoriza a los alumnos a realizar trabajos en hojas 
usadas en una de sus caras. 
La consejera arq. Barrionuevo dice que en la facultad, los alumnos desde hace un tiempo, implementaron la modalidad de 
entregas de trabajos en papeles reutilizados. 
El consejero arq. Pilatti menciona que tiene conocimiento de esa situación, pero aclara que es una actitud voluntaria, porque 
no hay una política establecida. 
El consejero ing. Elicabe señala, con respecto a los plásticos, que son reciclables. 
El consejero arq. Pilatti dice que no se reciclan como nuevos envases, pero que con ellos se construyen canastos. 
El consejero D.I. De la Fuente expresa que no se reciclan para contener comestibles. 
El consejero arq. Pilatti dice que los plásticos se reciclan para construir objetos urbanos como bancos y canastos de residuos, 
pero también hace referencia a que, como en Córdoba no hay planta recicladora, es costoso el traslado del material para 
reciclar hacia la planta ubicada en Entre Ríos. 
Continúa expresando que se está trabajando para fijar políticas referentes a estos temas, y que en particular en la Facultad se 
podría realizar una estadística para determinar la incidencia del volumen de Pet dentro de los desechos. 
El consejero  arq. Coronel menciona que en el CEVE – Centro Experimental de la Vivienda Económica -  hay un proyecto de 
construcción con ladrillos realizados con plástico triturado y que desde ese lugar se pide colaboración. 
El consejero ing. Elicabe agrega que además se fabrican tejas con material de neumáticos y de Pet. 
El consejero arq. Coronel sugiere que se traslade el material plástico desde la Facultad al CEVE. 
El consejero arq. Pilatti señala que el transporte es costoso. 
El consejero arq. Coronel dice entonces que se podría solicitar al CEVE el retiro del material. 
El consejero arq. Olguín señala, con respecto a los papeles que se utilizan para el Curso de Nivelación, que se recolectan en 
forma separada, y que en la Facultad la recolección de papel es factible. 
El consejero arq. Coronel dice, que habría que articular mecanismos con Instituciones. 
El consejero ing. Elicabe comunica que en el Laboratorio de Estructuras de la Facultad de Ingeniería se trabaja con materiales 
reciclados. 
El consejero arq. Coronel dice, que habría que articular con ellos. 
 

 INFORME REFERENTE AL PRESUPUESTO PROMARQ  
La Decana comunica que en la próxima Sesión de Consejo, el sr. Jorge Ottonello presentará un informe referente al uso del 
dinero que ingresó a la Facultad a través del Programa PROMARQ, otorgado luego de la primera Acreditación.  
 

9.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: se fija próxima sesión para el 29 de mayo 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria a la hora diecinueve y diez minutos del día ocho de mayo, y se 
fija la próxima Sesión Ordinaria, para el día veintinueve de mayo de dos mil trece. 
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